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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３３４回例会 プログラム

地区協議会報告②

今後のスケジュール

5月27日（金） 2010-2011年度活動報告書、2011-2012年度活動方針締め切り

28日（土） 沓尾松山公園清掃例会 9:30集合 10:00～15:00清掃予定

30日（月）～ 合同委員会（詳細別記）

31日（火） 28日（土）に例会変更

6月 5日（日） 第17回京築地区合唱祭ﾊｰﾓﾆｰﾌｪｽﾀ2011 13:00～ ｺｽﾒｲﾄゆくはし

7日（火） 通常例会/一年を顧みて① 12:30～13:30 京都ホテル

8日（水） 第4回親和会 9:03ｽﾀｰﾄ 8:30集合 周防灘カントリークラブ

14日（火） 通常例会/一年を顧みて② 12:30～13:30 京都ホテル

21日（火） 夜間例会/最終例会（山翠会合同） 18:30～ 京都ホテル

合同委員会 19：００～ すえまつ興産㈱

5月30日（月） 職業奉仕、社会奉仕、環境保全、ｲﾝﾀｰｱｸﾄ、会報・広報

31日（火） 国際奉仕、国際交流、ﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学

6月 1日（水） 出席、親睦、プログラム、ＳＡＡ

3日（金） クラブ奉仕、会員選考、増強・分類、ﾛｰﾀﾘｰ情報、健康管理

6日(月) 予備日

5月14日（土）地区協議会／ｱｸﾛｽ福岡



第２３３３回例会記録 ～２０１１年５月１７日

プログラム 地区協議会報告①

ロータリーソング 奉仕の理想／ソングリーダー 松尾眞也会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。五月晴れのいいお天気です。さわやかな風が吹き渡っています。

さて、先週は木曜日に会長、幹事会の引継ぎがございました。また土曜日には本年度地区協議会が開

催されました。いよいよ次年度への準備が本格的に進んでまいります。何か嬉しいような寂しいような気が

しております。木曜日の会長、幹事会では佐々木ガバナー補佐はじめ、本年度会長、幹事さんのほっとし

た顔と次年度青井ガバナー補佐と次年度会長、幹事さんの少し緊張したご挨拶が対照的で大変面白かっ

たです。

本日のプログラムは地区協議会の報告となっております。私は次年度ロータリー情報委員長として出席をさせていた

だきました。ここでそのご報告をしてご挨拶と致します。全体会議が最初に行われたのですが、小山田ガバナーエレク

トが次年度基本方針について大変詳しく、熱意を持ってお話しをされました。またそのあと、廣畑パストガバナーの講話

が1時間半にわたって行われました。大変長い時間でしたが、出席した皆さん非常に真剣に聞いておられました。当日

の出席者は確か60クラブ680名と聞いております。例年のことながら各クラブの役員の皆さまの熱意を感じました。特に

廣畑ガバナーのお話しの中で最も印象に残ったのは、ロータリーの根本精神は論語に言う「恕（じょ）」であると、つまり

相手の身になって思い・語り・行動することです。それぞれが思いやりの心を忘れずに日々の行動の指針にすべきだと

思いました。

委員会報告

次年度幹事（永岡守幸）

・次年度委員会活動方針の提出をお願いします。（5/28まで）

・アンケートのお願いです。無記名で結構ですので書いて帰ってください。

・土曜日の地区協議会は全員御参加頂きありがとうございました。

次年度地区国際青少年交換委員（野正孝則）

・来年度の留学生は放射能の風評に関係なく来年の1月にオーストラリアから必ず来ます。東北で受入れが出来ないク

ラブの代替受入れを九州で引き受けるという話もでています。8月～9月には村上くんを送り出しますので福島さんよろ

しくお願いします。私は地区の方でサポートして行きたいと思います。

出席報告（門田一郎）

・会員数４６、欠席者１７（届けあり12、無し5）出席者２９、メークアップ２、出席率７０．４５％

幹事報告（宮西正晴）

・第7回ロータリー塾の案内 6/15（水）16:00～ 懇親会18:00～ 福岡ガーデンパレス

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま134号

・大川ＲＣより40周年記念誌

・口と足で描く芸術家協会より絵葉書セット 2600円

・5/28（土）の沓尾松山公園清掃例会の詳細は次週報告します。

ボランティアの方も来て下さるので、ぜひ皆さんもご出席をお願い致します。

本日のプログラム／地区協議会報告①

【会長・幹事部会／次年度会長 末松孝一】

まずは、先日の地区協議会にご参加いただきありがとうございました。地区協議会の報告ということですが永

岡次期幹事と青井次期ガバナー補佐と重複することもあろうかとありますので、私は次年度の会長方針を述

べさせていただきます。

次年度小山田浩定ガバナーの地区テーマは「もっと親しく、もっと楽しく」です。これはそれぞれのクラブ会員同

士が親しくなって、ロータリーを楽しむために定められたそうです。また各会員の職業奉仕が確かなものでないとロータリー

の活動も成り立たないと言われています。

次年度の行橋ＲＣテーマは 「Let's enjoy the rotary anyway.」「とにかくロータリーを楽しもう！」と定めました。折角ならロ

ータリーライフを楽しくやりながら各奉仕活動を行う。そして職業奉仕を実践する。よい循環ができればと考えています。

次年度の具体的な個別の方針としましてはロータリー綱領を月１回程度読みあわせをしたいと思います。ここにはロータリ

ーの奉仕の原点がかかれています。あらためて再確認をしたいと思います。



公式訪問資料について過去の業績や節目の周年事業等を掲載したいと思います。行橋RCは４８年目を迎え今まで有形無

形の奉仕をしていると思いますが体系的に網羅記載されていません。先人たちの偉業を知り今後の奉仕の糧とさせていた

だきたいと思います。

とにかくロータリーを楽しむために、次年度は行橋RCの炉辺会合を復活させたいと思います。ご家族の方にご迷惑をかけ
．．．．．．．．．．．．．．．．

るとは思いますがその節はよろしくお願いします。詳細は親睦委員長とプログラム委員長と相談しながら進めて行きたいと

思います。

次年度は２つの大きなイベントがございます。１つはIMと６クラブ合同例会です。青井ガバナー補佐を盛り立てて宮田実行

委員長を中心に思い出に残る会にしたいと思います。もう一つは財団からまた補助金をいただき「心のふれあいコンサー

ト」を開催することです。障害者支援の名のもと、インターアクトと行橋ロータリークラブ男声合唱団をうまくコラボして実現し

たいと考えています。

また久しぶりですが中断をしておりました国際交流事業も復活します。受け入れにつきましてもいろいろ国際委員長の福島

さんからお願いがあると思いますが快く聞き入れていただければと思います。

いずれにしても絶大なる会員の皆様のお力添えが必要となります。次年度へのご協力をお願いいたしまして地区大会報告

並びに次年度会長方針とさせていただきます。

【会長・幹事部会／次年度幹事 永岡守幸】

会長幹事会で印象に残ったのは、会員増強で久留米のクラブが１年間で３０名増やしたと聞きました。

行橋クラブは無理をせず少数精鋭でよいのではと思いました。

【拡大・会員増強部会／次年度クラブ奉仕委員長 野正孝則】

小坪さんと一緒に出席しました。リーダーは久留米北ＲＣ稲益さんです。

ロータリー最大の重要事項は会員増強である、2700地区はこの一年で70名位増えているが10年前からは500

名近くが退会しており、常に新しい会員の獲得を目指して欲しい、特に女性会員を増やして欲しいということで

す。世界では女性会員が16％、日本では約4％、2700地区は2％と平均に達していません。日本で女性会員が

多いのは東京・山の手東側の10クラブで会員580名の内女性が110名、約20％です。

入会者が少なければ退会者を減らして欲しい。現在世界で120万人のロータリアンがいますが入会者と退会者がほぼ同じ

で、特に３年以内の退会者が多いという事です。退会者にアンケートをとると「魅力がなくなった、クラブ全体のフォローが少

ない」という意見が多かったという事です。

ではどうすべきか？という事にカウンセラーの波多野パストガバナーから３つの意見を頂きました。

・食事もなにも出さずに経費を削減して会費を安くする。

・個人チューター制度を作って常に新会員の横について相談にのる。

・夜間例会のみの福岡イブニングＲＣは2010年6月発足時の30名から56名と増えている。

若い人にも時間がとりやすい。

常に柔軟に考えてゆくことが重要であるとお話がありました。

【ＲＹＬＡ・青少年育成、国際青少年交換部会／次年度国際奉仕委員長 福島小太郎】

（国際青少年交換） 小倉南ＲＣ山川リーダーから青少年交換留学生制度の概要と現状、問題点について詳

しく御説明がありました。受入れホストファミリー確保が困難になってきており、経験者のネットワーク作りが急

務であること、送り出しの子供についてはクラブ員の子弟、インターアクトなど各クラブで常に該当者を探して

欲しいとお話がありました。要請があればいつでも卓話・説明に伺うとのことです。震災の影響で東日本に来

ていた留学生が引き上げたり、逆に東日本の子供が留学できないという問題も起きていますが２７００地区は今年度は４名

にて実施中、次年度は７名の予定で行橋ＲＣからの村上君が唯一の男子です。

（ＲＹＬＡ・青少年育成） 大牟田ＲＣの安元リーダーより２７００地区の活動状況についてお話がありました。当地区では単

独で委員会を持って活動しているクラブは少なく、地区として活動を続けており、今年のテーマは四つのテストを通じてリー

ダーシップを考えると言うことで１４～３０才を対象に１泊２日の研修を行います。今後、クラブやクラブ合同での開催も検討

して頂きたいが、まずは見学にきて頂きたい。コメンテーターとして「福岡のチベット」豊前西ＲＣの織田さんから、子供は国

の宝であり、新世代への教育が大切であるとお話がありました。豊前西ＲＣではＪＣ、ＰＴＡ、商工会等の青年を集めて研修

を行っているとの事です。

立花カウンセラーからロータリーの交換留学生制度は他の留学制度に比べて大変安心が出来るものであり大いに奨励し

て欲しい。ＲＹＬＡは大人数を集めての開催は大変であるが、青少年指導者の育成は重要な事であると所感を述べられま

した。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【職業奉仕、Ｒ情報部会／次年度職業奉仕委員長 田中正人】

地区協議会での部門別協議会の内容を報告します。「職業奉仕」と「ロータリー情報」が同じ会議室で協議を

しました。

先ずロータリー情報委員会の委員長である甘木RCの富田さんより次年度の方針が発表されました。ガバナ

ーからの強い要望で、次年度もロータリー塾を実施するとのことです。また新会員のオリエンテーションの手

助けにと、資料が配布されました。オリエンテーション資料は、希望があればメールで送付もできるそうです。

続いて職業奉仕委員会の委員長である甘木RCの井上さんより職業奉仕についての解説がありました。ロータリー創立の

頃のシカゴの社会的状況を資料で示しながら詳細な説明をして頂きました。英語のServiceを奉仕と訳したから、理解しにく

くなっているとのことです。原語のServiceは人のためになる行為全般をさすそうです。

ロータリーのことをもっと理解しなさいとのことで次期職業奉仕委員長を拝命したと思っていますので、しっかり勉強するつ

もりです。

【社会奉仕部会／次年度社会奉仕委員長 岡本和久】

グループ別討論会のリーダーに指名され、良い経験をさせていただきました。

第一グループの各単会では、全会がＥＭ菌での水浄化・植樹・公園等施設の整備と環境問題に取り組んでい

るようでした。今後は幅を広げていきたいが、会員数の問題、金銭的な問題等がクリアできなく足踏み状態が

現状のようです。その中でも当クラブは人的協力もあり、予算もとれ恵まれていると思います。

パストガバナーの講評では、社会奉仕は各クラブ背伸びせずに出来ることを継続することが大切である、目立とうとせず地

域の方にロータリーを理解してもらうようにして下さい、とのことでした。

緊急報告！今夏の電力需給見通（九電行橋営業所 増川所長）

玄海原子力２．３号、川内原子力１号が夏季までに運転再開できない場合、揚水発電や石油火

力用の燃料が調達できない場合には２５％程度の電力がショートし（詳細データ資料を頂きまし

た）停電をお願いせねばならなくなりますが、そのような事にならないよう現在、地元のご理解を

得るよう諸活動を行っています。計画停電はありません。総量規制といって大口のお客さまに休

日・夜間への振替などをお願いすることになります。

ニコニコ発表（村本静雄）

・地区協議会にご出席頂いた皆さま、大変ありがとうございました。

いよいよ次年度へ向け始動致します。末松年度、大いに期待しています。 （若山会長）

・皆さん地区協議会のご報告ありがとうございました。次週引き続きよろしくお願いします。 （末松副会長）

・末松さん、永岡さん、野正さん、福島さん、田中さん、岡本さん、地区協議会報告ありがとうございます。

お疲れさまでした。 （宮西幹事）

・地区協議会出席お疲れさまでした。 （青井会員）

・先日の地区協議会、全員出席お疲れさまでした。１年間よろしくお願いします。早退します。 （永岡会員）

・長い間欠席致しました。申し訳ありません。今週から又頑張って出席を致します。宜しくお願い致します。（村本会員）

・申し訳ありませんが早退します。 （横井会員）

本日計 7,000円、累計 582,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

第17回京築地区合唱祭「ハーモニーフェスタ2011」

●6月5日（日） 12：30開場 13：00開演 ●コスメイト行橋文化ホール（入場無料）

行橋ＲＣ男声合唱団は、最後から2番目（15:30～16:00）の出演予定で、演奏時間は約7分（2曲）です。
19団体（合唱団）が出演しますが、唯一の初出演＆男声合唱団です。

6月5日に向けて、練習しています。応援に来て下さいね！


